

Gemeinde stimmt gegen Steinbruch

SEEKIRCHEN. Heute, Donnerstag, will die Stadtgemeinde Seekirchen eine Stellungnahme gegen die beantragte Schottergrube am Grünberg beschließen. Bgm. Monika Schwaiger (ÖVP) sieht das Projekt sehr kritisch: „Die Gemeinde hat aber Parteienstellung.“ Projektwerber Felix Schmidhuber: „Wir fahren mit den Lkw durch keine Siedlung und werden Grubenteile nach dem Abbau sofort rekultivieren. Das Areal wird nachher schöner sein als jetzt.“

Maria
dert)
Sie
ihre
Jah
m
m
S
s